

Tras denunciar a monja por abusos **PANI** se llevó a niñas de **albergue**

◆ **REDACCIÓN Y AGENCIA**

redaccion@lateja.co.cr

Una monja está en el ojo de la tormenta tras ser denunciada por el PANI por un supuesto abuso sexual y violación contra dos niñas de 3 y 6 años que estaban en un albergue de la institución.

Una trabajadora social del PANI detectó el supuesto delito en una visita que se hizo de seguimiento al proceso de adopción a la casa de las dos niñas.

La institución retiró a las demás chiquitas del albergue y las reubicó en otros hogares de la

institución.

El lugar estaba a la orden de las Hermanas de María Auxiliadora, donde vivían unas 13 niñas entre los 2 y 8 años.

Al parecer, la religiosa trabajaba en el albergue infantil Casa Maín de Heredia, el cual tenía un convenio con el PANI por \$26 millones para el año 2013.

La denuncia penal en contra de la religiosa, cuyo nombre no fue revelado, se presentó el 30 de agosto, según dijo la coordinadora del Departamento de Acreditación del Patronato, Jalila Meza.

